



SPIEZ

Für ein lebensWERTEs Spiez

An einem Stand vor der Migros machte die EVP Spiez nochmals auf den Wahltermin vom **6. November** aufmerksam.

Der sehr schön gestaltete Stand lockte viele Menschen an, dabei half sicher auch das köstliche Risotto, das rund um die Mittagszeit angeboten wurde. Auch die verteilten Äpfel wurden gerne entgegengenommen, beides ergab gute Gelegenheiten, miteinander ins Gespräch zu kommen und nochmals auf die Werte und Ziele der EVP hinzuweisen und die Frauen und Männer vorzustellen, die sich an den Gemeindewahlen für ein Amt zur Verfügung stellen.

Ein herzliches Dankeschön an Susanne Frey und das grosse Team von Helferinnen und Helfern für das Organisieren und Durchführen dieser Standaktion!

Wir empfehlen Ihnen die Listen 2!

Mit Freude, Herz und Elan bleiben wir dran –
für eine enkeltaugliche Politik.



Ihre EVP Spiez
www.evpspiez.ch